

**答
災害対応自販機の拡充を
引き続き設置拡充していく**

**議員9名が
一般質問で市政を問う**

質問を行った後に、各議員から提出された要約議案にもとづいて掲載しています。

録画配信でチェック！

市議会ホームページから、本会議の録画をご覧いただけます。
京田辺市議会 インターネット中継 で検索

四 災害対応自動販売機の拡充と設置場所の周知をするべき。

危機管理監 引き続き設置拡充していく。病院や企業にも設置に向け働きかける。設置場所はHPの防災関連のところに掲載していく。

四 防災士の拡充と資格者への研修、資格を生かす場をつくるべき。

市医師会 受診勧奨の個別案内の中で、メリットや、年齢・性別などに階層メッセージを加えるなどする周知啓発を行う。

四 糖尿病重症化予防対策はどうするのか。

市医師会 保健医療関係者府、健康推進担当課と連携し取り組みを進めていく。

四 自転車通行帯に市内統

旧府農業総合研究所跡
地を農福連携の拠点として整備を行う必要があるので。では、
[市長] 研究所跡地は市が目指している「縁起かで健康な文化田園都市」の実現に向け、市民の憩う緑の拠点づくりを進めている。公共施設が集まつた市の中心部に当たるという利便性を生かして、農業を通じた自立を促進する農福連携をテーマの一つとして子どもから高齢者、障がいのある人などあらゆる市民の方々が交流できる公園となるよう取り組みたいと考えている。
事業に必要な用地の確保に調整がついた事から、平成30年度当初予算に費用を計上した。今後は公園の管理や運営などの手法について、福祉団体を始め関係機関の声も聞いて整

備を進めたい。
■ 山手幹線
全面開通される
早くから交通安全
要望されている
線の新一本寺道
社前駅間の通学
行規制は実施さ
建設部長 山
開通に伴い、府
の交通量が減少
や安全な交通の
るものと期待し
車両の交通規制
現在府で進めら
屋前交差点の石
完了後に山手幹
換の状況を調査す
の通行規制につ
者と協議したい